
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県手話サークル連絡協議会 

 

                                        

 

 

2021 年 11 月 2 日発行 
 

Vol.98 

 

 

役員会開催会 

 9月 5日（日）２０2１年度 

最初の役員会議が行われました。 

① 運営について、 

② 分担金について、 

③役職の決定、 

④その他、 

緊急事態宣言のもと、 

先の見通しの立たない中での活動となります

が、フォーラムや耳の日まつり、「咲む」上映会

の進捗状況などを情報共有しました。 

分担金については、活動再開も視野に入れつ

つ、対面での会議が開けずにいるブロックもあ

ることから、振り込みという方法も取り入れる

と決定しました。 

 新役職発表 

会長：外口晴久 事務局長：佐々木宏一 

副会長：岩渕由貴  塚田みどり 

会計：小島麗子  渡邉真奈美 

事務局 

葛北：池田ちぐさ  総武：森みどり 

中央：中村由紀子  東総：外口（兼任） 

 

県サ連 Facebook  

ご登録ありがとうございます！！ 

 

２０１６，１１，１９に開設した県サ連 Facebook。 

５年経って現在、情報の発信をお待ちくださっている

フォロワーさんは、なんと５００人に迫る勢いです。 

県内のイベント（耳の日まつり、秋穫祭など）のレポ

をはじめ、県サ連の活動している内容を見える化しよ

うと、活動出先でケンちゃんやレンちゃんと写真を撮

っては掲載してきました。コロナ禍での活動自粛に伴

い、投稿頻度も落ちていますが、世の中が一日でも早く

落ち着いて、また色んな場所からお届けしたいですね。 

 ※県サ連ホームページからも Facebook のページを開くことができます。 

※サークルやブロックでのイベント情報など、掲載希望の受付は県サ連まで。 

 

 

感謝 

ですね 
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県サ連ホームページ http://www.kensaren.sakura.ne.jp/ 
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世界的な混乱という状況の中、県内には踏ん張って活動を続けていた手話サークルがあり

ました。そこにはどんな工夫と、どんな思いがあったのでしょうか・・・？お話し頂きました。 

こんにちは。 

千葉市手話サークル いちょうの会 です。 

いちょうの会は千葉県で一番歴史のあるサ

ークルで今年、設立５０周年を迎えます。 

昨年度、今年度は新型コロナウイルスの感染

拡大の影響で日頃から定例会を行っている千

葉中央コミュニティセンターが休館。一人暮ら

しのメンバーも多く、「全く顔を合わせないと

不安」という声が聞こえてきました。毎週、サ

ークルのメーリングリストや公式 L I N Eを使

って、サークルメンバーとやりとりしていまし

たが、「手話で話がしたい」という気持ちから、

ビデオ通話ができないものかと役員で話し合

いました。 

LINE 通 話？ Facebook の ビ デオ 通話 ？

Instagram のビデオ機能？・・・色々なビデオ

ツールを調べていく中で「Zoomはどうか？」と

いうことになりました。公開 / 非公開の切り

替えができる、継続して同じ I Dで利用できる、

P Cだとスワイプしなくても他のツールに比べ

て参加者を画面に表示できる人数が多いなど

の利点から Zoomの試用が始まりました。 

 

 最大９名まで同時に画面に表示されるので、きこ

えない人からは便利という声が聞こえました。ただ

し、同時に２人以上が手話で話してしまい、話が通

じなくなってしまったり、通信状態によっては切断

されたり、画面が固まってしまったりとまだまだ不

具合はありましたが、画面越しでもメンバーと会え

ることは安心感にも繋がりました。そして、各自の

家からの参加なので、マスクがいらない！マスクに

よって手話や表情が見えづらいという点は解消さ

れた Zoomサークルでした。 

 緊急事態宣言があけ、10/6(水)から対面でのサー

クルを再開しています。まだまだ感染予防のために

出席できないメンバーもたくさんいますが、集まっ

たメンバーは楽しく手話を使って交流をしていま

す。今は、12/12(日)劇団仲間公演の「森は生きてい

る」のエンディングソング出演のための手話歌の練

習を中心に活動を行なっています。 

 

 

↑↑５人の参加者なら 

画面にこのくらいの大きさで表示 

 

↑↑参加者みんなマスクなしで、 

色々な話をして盛り上がっています。 

））） 特集１号 

いちょうの会

の巻～♪ 

http://www.kensaren.sakura.ne.jp/

